

明新小だより

第2号

平成24年6月1日発行

新見市立明新小学校

感動いっぱいの春季大運動会！ 終始、温かいご声援をくださった皆様に感謝！

～みんなで支え合い 心をつなげて 最高の運動会にしよう！～



先日の明新小学校・足見保育園・明新学区民の合同運動会には、お忙しい中を多くの皆様においでいただき、また、子どもたちの演技に絶えず温かいご声援を送ってくださりありがとうございました。

5月の中旬から本格的に練習が始まり、児童・職員が一体となって練習を重ねてきました。特に1年生にとっては大変だったと思いますが、6年生や上級生の助けも借りながら、賢明に練習を重ねてきました。同時に、4年生以上は、休憩時間も返上し係の仕事の練習も積み重ねてきました。終了後、

「感動しました。」「子どもたちは良く頑張っていましたね。」「足見の子も楽しそうにしていたので、安心しました。」等の声をいただくなど、練習の成果が十分に発揮でき、充実した運動会が実施できたと思います。5名の6年生にとっては、初めての大きな行事でしたが、見事にリーダーとしての役割を果たすことができました。

また、午後の地区民運動会では、足見・長屋・石蟹地区が4分団に分かれ、和やかな中にも迫力ある真剣勝負を展開してくださいました。終了後、地域の方からは、「足見地区は、あれだけの選手をよくそえたな。もっとがんばらないといけないと思いましたよ。」「互いの地区の良いところを学び合っていきたいですね。」などの声も聞かれました。皆さんの姿を見る子どもたちは、きっと「こんな大人になるんだ」などと理想とする大人の姿を自分なりに思い描きながら見つめていたのではないかと思います。



この運動会を通して、子どもたちは、多くの大切なものをつかみ学び取ってくれたことと思います。既に、各学年は、次の目標（プール、陸上、勉強等）に向かって始動しておりますが、それぞれの活動の中で、この運動会で得た経験を生かしながら、また、

地域から支えられ見守られているという実感に包まれながら、子どもたち一人一人が、更なる成長を遂げてくれるものと思います。どうぞ、今後ともご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。

<お礼>

運動会当日には、愛児会の皆様をはじめ多くの地域の皆様方に、準備や終了後の片付けに御協力いただきありがとうございました。心より厚く御礼申し上げます。

また、校舎環境が新しくなりましたので、運動場トラック、入退場門、万国旗等全てを設置し直さなければなりません。100メートルトラック・入退場門の設置位置、万国旗の長さ等、詳細な図面の作成。その図面に基づき、入退場門用の穴を掘ったり万国旗ロープを張ったりしました。それらの作業を、高瀬前愛児会長様を始め、多くの現愛児会役員の方々に知恵・労力を提供いただきました。お陰で、素晴らしい運動会ステージを準備することができました。ありがとうございました。



児童会目標：1 気持ちのよい 明新っ子をめざそう！
2 仲のよい 明新っ子をめざそう！

また、新見音頭、炭坑節の踊りの指導に、岡本恵子様をはじめ4名の方にお出でいただきました。お忙しい中を楽しく丁寧に教えてくださりありがとうございました。

併せて、皆様方には、日々子どもたちの登下校につきましても、ご配慮をいただいておりますことに感謝申し上げます。先日は、「道ばたの草が登下校の邪魔をしていたので、刈らせてもらいました。」とお話をいただきびっくりいたしました。また、婦人会や老人会を中心に多くの方が登下校中の児童を見守ってくださっています。

「地域の子は、地域で育てる」の温かい皆様の思いをさらに強く感じている今日この頃です。心より感謝申し上げます。

6月の行事予定

- | | |
|--------------------------------|---------------------|
| 1日(金) 衣替え | 12日(火) クラブ活動(6校時) |
| 2日(土) 全国小学生陸上競技大会備北地区選考会(防災公園) | 19日(火) 代表委員会(6校時) |
| 4日(月) ~10日(金) 歯の衛生週間 | ALT来校 |
| いじめについて考える週間 | 20日(水) 移動図書館来校、学校集金 |
| 水泳教室(げんき広場) | 24日(日) 参観日・救急法講習会 |
| 5日(火) 委員会活動(6校時) | 学級懇談・愛児会専門部会 |
| 6日(水) プール開き | 25日(月) 振り替え休業日 |
| 7日(木) ごみの行方見学：4年 | 26日(火) クラブ活動(6校時) |
| 8日(金) 体重測定 | 29日(金) クリーン作戦(2校時) |
| 10日(日) 廃品回収 | 7/20日(金) ~ 夏休み |
| | 27日(金) 学童水泳記録会 |

平成24年度 愛児会役員決定 今年も総会出席率100%!

4月の愛児会総会では、お忙しい中、全ての家庭からご出席いただきありがとうございました。保護者の方々の学校教育に対する意識の高さを伺い知ると同時に、それにこたえるべく心して教育活動に当たらねばならないと職員一同気持ちを新たにいたしました。お陰をもちまして、新役員の方々を中心に、本年度の活動方針等を決定することができました。校外委員・学年委員を含め、のべ40名以上の方々に役員としてご活躍いただくこととなります。今年度は、明新小学校の閉校、唐松小学校との統合も視野に入れながらの活動となります。それに伴い例年以上に多くの活動内容となります。何かとお世話になりますがどうぞよろしくお願い申し上げます。併せて、ここで退任されました前役員・会員の方々のご尽力に対し心よりお礼申し上げます。

会 長	長尾勝治	校 外 委 員	橋本泰徳
副 会 長	神山順一	〃	熊瀬勇一
〃	西村妙子	学 年 委 員	古米尚美
〃	宮脇克志	〃	大塚多加子
〃	福田秀之	監 査	川添利恵子
環境整備部長	富谷貴之	〃	富谷晴美
〃 副部長	富谷小百合	事 務 局	中山淳子
会員研修部長	角田淑江		
〃 副部長	三村真司		
広報活動部長	高瀬智司		
〃 副部長	小川美穂		

※ 紙面の都合上、運営委員の方のみ紹介させていただきました。

明るく元気に！ あいさつ運動実施

5月7日(月)～11日(金)に児童会が中心となり、あいさつ運動に取り組みました。この間、担当児童が、毎朝交代で校門・昇降口等に立ち、登校してくる友だちと元気よく挨拶を交わしていました。いつでも誰にでも明るく気持ちのよい挨拶のできる子どもを目指して活動しています。日頃より、「地域の方々にもしっかりとあいさつをしよう」と指導しています。子どもたちを見かけたら、声かけをよろしくお願い致します。



守ろう！命を守る交通ルール

5月8日(火)、今年も香山巡査部長ご夫妻をお招きし、交通教室を開きました。香山さんからは、事故の発生状況や交通ルールの大切さについて、元交通指導員の奥様からは、自転車の点検と乗り方について手品も交えてお話をいただきました。実際に道路に出て、自転車を使って、実践的な勉強ができました。ご家庭での指導もよろしくお願い致します。

お詫びと訂正 先日お配りした「6月 下校時刻表」に誤りがありました。お詫び申し上げますと共に次の通り訂正させていただきます。「6月25日(月)の下校時刻が16:30となっておりますが、振り替え休業日のためスクールバスの運行はありません。」

児童会目標：3 みんなの役に立つ 明新っ子をめざそう！
4 目標に向かってがんばる 明新っ子をめざそう！